

保護者の皆様へ

皆さんは、「男（女）のくせに」「男（女）らしく」と言われた経験はありませんか。また、そのように言われることをどう感じていましたか。性別だけで区別されることに、「自分らしさ」を否定されるような違和感を覚えたことはなかったでしょうか。

男女雇用機会均等法や男女共同参画社会基本法など、男女平等に関する法律が制定され、働く女性も増え、男性の育児参加も進み、男女平等が当たり前のことに感じている人も多いのではないのでしょうか。

しかし、皆さんを取り巻く社会では、まだまだ「男」か「女」かというフィルターを通して判断したりされたりすることが、様々な場面で起こっています。

例えば…

- ・ 男の子だから青、女の子だから赤、と目印や持ち物の色・服装などを決めつける
- ・ 家事や育児・介護は女の人、外で働くのは男の人という役割分担意識
- ・ 子どもが病気や学校行事の時、仕事を休むのはいつも母親
- ・ 自治会、子ども会、PTAなど各種団体の代表は、いつも男性

皆さんの心の中には、このような性別に関する無意識の思い込み（アンコンシャス・バイアス）や偏見が残っていませんか。

子どもたち一人ひとりが自分らしく生き生きと、それぞれの個性と能力を十分に発揮し活躍できる未来のために、男女共同参画とは何か、多様性とは何か、家族みんなで考えてみませんか。

＼もっと詳しく！／

「男女共同参画」

詳細はコチラ ▶

リンク先：市ホームページ

